

Brass Machine rockt mit den Hooters!

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 28. Januar 2014 um 20:24 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 28. Januar 2014 um 20:40 Uhr

Am 30.4.2014 beim Hexenrock in Hettenrodt wird die Eventband Brass Machine den krönenden Abschluss eines denkwürdigen Abends gestalten.

Ab 23.30 Uhr rockt die elfköpfige Rock-Pop-Soul-Truppe das Hettenrodter Publikum und wird dabei auch einige neue Titel präsentieren.

Vorher werden die legendären The Hooters die Bühne entern - ein Musikpaket, das sich keiner entgehen lassen sollte!

Also Termin notieren: 30.4.2014 in Hettenrodt bei Idar-Oberstein!

Weitere Events mit Brass Machine werden demnächst hier veröffentlicht.